

Madame Christie MORREALE

2 4 JUIL, 2020

LA VICE-PRÉSIDENTE
MINISTRE DE L'EMPLOI, DE LA FORMATION,
DE LA SANTÉ, DE L'ACTION SOCIALE,
DE L'EGALITÉ DES CHANCES ET DES DROITS DES FEMMES

Cher(e)s résident(e)s, Chères familles, Chers proches,

Depuis le 18 juin dernier, j'ai arrêté une série de mesures pour entamer le déconfinement progressif des maisons de repos et des maisons de repos et de soins. Je suis consciente de l'extraordinaire patience dont vous avez dû faire preuve depuis le 10 mars, jour où j'ai pris la difficile mais nécessaire décision de fermer l'accès aux personnes extérieures des maisons de repos (et de soins).

Si l'heure est au déconfinement et aux retrouvailles, nous ne pouvons évidemment pas faire « comme si de rien n'était » et l'actualité nous le rappelle chaque jour. Il revient à chacun d'entre nous de se comporter de manière raisonnable et responsable lorsque nous nous retrouvons. Les gestes barrières restent encore aujourd'hui la meilleure protection contre le retour de l'épidémie. Je vous enjoins donc, cher(e)s résident(e)s, chères familles, chers proches de respecter le port du masque chaque fois que la distance physique d'1 mètre 50 ne peut être observée, de pratiquer très régulièrement le lavage hygiénique des mains, de limiter les contacts physiques, de respecter le travail des équipes qui chaque jour œuvrent à retrouver un cadre et un rythme de vie normal. Il en va de la santé de toutes et tous.

Sachant compter sur votre pleine et entière collaboration, je vous prie d'agréer, cher(e)s résident(e)s, chères familles, chers proches, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Christie MORREALE